

KLEINE ZEITUNG

Diskussionen zur Kernraumfusion

Der Verein Kernraumfusion lädt in allen fünf Gemeinden zu Informationsveranstaltungen.

VOITSBERG. Einen regelrechten Ansturm erlebte der Stand des Vereins Kernraumfusion im Rahmen der Leistungsschau Köflach am Parkplatz des Gestüts in Piber am vergangenen Wochenende. „Viele Menschen sind gekommen und wollten für die Fusion unterschreiben, obwohl wir noch gar nicht mit einer Unterschriftenaktion begonnen haben“, sagt Vereinsobmann Martin Unterlechner. Denn zuvor wolle man die Menschen informieren und erst dann Unterschriftenlisten auflegen – das dann aber flächendeckend. Trotzdem sind bis jetzt schon 300 Unterschriften zusammengekommen, darunter

auch von zwölf politischen Mandataren, die von sich aus unterschreiben wollten.

Am kommenden Montag startet der Verein Kernraumfusion mit Bürgerinformationsveranstaltungen in allen fünf Gemeinden des Kernraums. Dort sollen die Bürger über die Vorteile einer großen Lösung informiert werden und mit Interessierten diskutieren können. Im Anschluss finden Sie die Diskussionstermine:

Köflach: 6. Mai, Energieschiff Mochart.

Maria Lankowitz: 7. Mai, Sporthotel Piberstein.

Rosental: 8. Mai, Restaurant Pfeffermühle.

Voitsberg: 13. Mai, Stadtsäle – kleiner Saal.

Barnbach: 14. Mai, Ratskeller.